



Dany Machi überrascht immer wieder mit hochwertigem Modellbau. Dieses Jahr mit «Pique-nique au pays du munster», einem Teilstück von der Kaysersberg-Eisenbahn in Spur H0m am Fusse der Vogesen in den 1920er-Jahren, als das Elsass wieder zu Frankreich gehörte.



Dieses Jahr stammt der Bernina aus Belgien. Eddy De Wildes Herz schlägt für die Schweiz und die Schweizer Eisenbahn. Seine Erinnerungen hat er in eine fiktive Schweizer Welt in Spur H0m umgesetzt und dabei viele Schweizer Details einfließen lassen.



Man könnte sie auch «die Unvollendete» nennen, die werdende Anlage von Marcel Ackle. Er legte 2018 Wert darauf, dem Publikum seine Tricks zu zeigen und hinterliess oft staunende Gesichter.